



LA PASSION- FRISSON D'ANDREA SMALL CONTAINERS OVERFLOWING WITH DELIGHT

Dans son atelier de Montréal, l'épicurienne fabrique des produits fins dont le principal ingrédient est le plaisir qu'elle décline sous toutes ses formes et couleurs. *In her Montréal workshop, Andrea Jourdan makes refined products whose main ingredient is delight in all its forms.*

Andrea Jourdan est tombée très jeune dans la marmite. « Je suis née dans le restaurant de mes parents à Baie-Comeau », rigole celle-ci. Un père chef lui transmet l'amour de la cuisine et des voyages desquels elle puise son inspiration. Sa cuisine vient droit du cœur. « J'aime créer le frisson en fabriquant des produits qui parlent directement à notre ADN et nous replongent dans l'enfance. »

Andrea Jourdan fabrique du bonheur à petite échelle. Dans son atelier, confitures, chocolats, caramels et confits d'oignon sont travaillés à l'ancienne de façon artisanale dans des casseroles de 20 pots à la fois. On craque pour sa confiture fraise-basilic-vodka, un métissage à la fois divin et surprenant.

Partager son plaisir de cuisiner et de bien manger, voilà ce qui passionne cette diva des petits pots. Un lien commun unit ainsi Andrea Jourdan et le Marché Artisans. « Nous travaillons à créer du plaisir en concentré. » Pour elle, le Marché Artisans est une vitrine exceptionnelle pour les produits d'ici de grande qualité.

Andrea Jourdan fell under the spell of cooking very early on. "I was born in my parents' restaurant in Baie-Comeau," she jokes. Her father, a chef, passed on a love for cooking and travel that continue to inspire her. Her cooking comes straight from the heart. "I love to create foods that give us that thrill of recognition,

that speak directly to our inner child." Andrea Jourdan creates delight on a small scale. In her workshop, she makes artisanal jams, chocolates, caramels and onion confit in the traditional way, in batches that produce 20 jars at a time. You'll flip for her strawberry-basil-vodka jam—a surprising but absolutely divine combination. For this small-batch diva, sharing her love of cooking and eating is a passion. This makes her a perfect ally for Marché Artisans. "We work to serve up pleasure one bite at a time." For Jourdan, Marché Artisans is an exceptional showcase for local, high-quality products.



**Partager son plaisir
de cuisiner et de bien
manger, voilà ce
qui passionne cette
diva des petits pots.
For this small-batch
diva, sharing her love
of cooking and eating
is a passion.**